



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	16/06/2023	LEGISLATIVO

## Abanderamiento de JCC 2023 con promesas de premios



Foto EE: Cortesía Presidencia de México



Por **Redacción El Economista**  
Jueves 15 de Junio de 2023 - 19:22

Los incentivos económicos de los atletas que se conviertan en medallistas en los Juegos Centroamericanos y del Caribe, El Salvador 2023 serán apadrinados por el Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	0	16/06/2023	LEGISLATIVO

En el patio central del Palacio Nacional, los atletas que representan a México en los **Juegos Centroamericanos y del Caribe de El Salvador 2023** se llevaron una ceremonia de "buen viaje" de promesas en premios.

El presidente Andrés Manuel López prometió premiar sin comprometer palabras en montos, mientras que la titular de la **Conade**, Ana Guevara recordó que ya se otorgaron 51.8 millones de pesos a la delegación mexicana para cubrir gastos de la delegación mexicana.

"Van a tener una recompensa y el que traiga medalla le va a ir un poco mejor. Nos vamos a volver a encontrar en este patio central que es la casa del pueblo de México", dijo AMLO.

En la ceremonia asistieron 250 atletas de disciplinas como tiro deportivo, halterofilia, gimnasia, atletismo, lucha, handball, bádminton y se notó la ausencia de los representantes de los deportes acuáticos. Es entendible, bajo el contexto del divorcio con la Conade por la lucha para restablecer a los entrenadores y deportistas el monto de sus salarios y becas. El pasado 6 de junio el Juez, Agustín Tello, notificó que se pidió a la Conade regresar a las nadadoras artísticas los incentivos y permitirles el acceso a las instalaciones de entrenamiento en menos de 48 horas, pero Ana Guevara dijo que no hay nada al respecto.

"No ha llegado la notificación del juez; entonces, es mitote mediático el que iniciaron, pero todavía no tenemos la notificación del juez. Por tanto, no sé (...) desconozco por qué no llegó nado sincronizado, el protocolo de este evento lo lleva Presidencia de la República y Palacio Nacional".

La delegación mexicana en **San Salvador 2023** se conforma de 935 personas, de las cuales, cerca de 630 son atletas.

"Los deportivos venimos a hacer un compromiso, el camino no ha sido fácil para ninguno de nosotros. La disciplina y entrega pueden hacer la diferencia para llegar al podio. Estamos seguros y confiamos en nuestras capacidades", expresó ante el micrófono de la ceremonia la atleta olímpica de tiro deportivo, Alejandra Zavala.

En la plataforma principal estuvieron en presencia protocolaria la aún Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, la directora de la Conade, Ana Guevara y Marijose Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano.

Los **Juegos Centroamericanos y del Caribe de 2023** se llevarán a cabo entre el 23 de junio y el 8 de julio en la capital de El Salvador.